

LA PROTESTA

Oficines: Humberto I 1175 - U. T. 2059 (B. Orden) Juggos 1/rcs. Microles 24 de fibril de 1918 Procio 5 centavos, (Porte pago)

EL 10. DE MAYO GRAN MITIN DE PROTESTA, DE PLAZA CONSTITUCION A PLAZA LAVALLE, A LAS 3 P.M. (TODOS AL MITIN)

GRAN MITIN DE PROTESTA, DE PLAZA CONSTITUCIÓN

ACTUALIDAD

aburguesados maquinistas que no pien-san sino en el estemago y el holsi-los ferroviarios de todas las-líneas reac-

cada estulticia, pero nay que convenir que puede registrar la historia del munen que esta vez la canallada es mucho do preductor no desprovisto de respon-más grande que otrora, e intolerable sabilidad ante si mismo. ranto como pueden serlo las. Cabe ana reacción violenta, cenmainfames exacciones de las empresas.

Francriidad, ha resuelto en virtud del so para realizar una resción ante la

Pacífico, por causas idémicass.

ch : tiempo sufriendo las pésimas const-

Ya pasa de evidente que la actitud

Aos; ya fuera el momento, en fin, el se toma una determinación radical, si se acual tanta política sucia en el gremio, obrando enérgica y decididamente A contra rogo ios o camarillas camaleónicas, simulanpues no puede interpretarse de otro mogénero de vida de los reptiles.

Por su parte dos diarios grandes, granquién mejor paga sus delaciones velaros han entrado al trabajo, que el pro-

caree an tanto a un órgano cual-FERROVIARIA quiera del departamento central de pa

Lo primero que c'hoca al examinat lance por los obrevas ferroviarios consel presente conflicto ferrocarrilero, esta actitud de «l.a. Fraternidad», iastitución que como bien se sabe no hace orar cosa que lo dicidado por su jéré los con d'agarrote eficar; todo estriba ce orar cosa Sebastián, de quien, y lexa exitar que con tanta cobardiá se tatto tampoco se ignorar, no puede caber ninguna duda que obra en incligen inguna duda que obra en incligen, cia con las empreses, ya que de orra las un milesima parte de lo que le manera es inmosible, socileras en aci. large por los obreros ferroviarios cons manera es imposible explicarse su acti. pertenece al proletariado en concepto militarore cualquiera de intereses y derechos usurna-los.

cen es preparar jara un finuro próxi-uto el más tremendo de los fracasos nestas y decentes...

neros; iened en cuenta que sin ésta jase deslumbrar por los brillantes avio-¿One otro detalle nue-le corroborar vuestros esfuerzos y sacrificios pretérios milicares? lo que decinuos, mejor que la siguiente e altogarán en el vacio, como se abo. Nada: palabra desoladora que infor declaración he lia en una asambien de ga 1020 le que carece de voluntat y ma, del grado inferior en que se en aricter...

Una inconsecuencia

empresa y el gobierno, a fin de obien hudga. Para ello deberia deponer a samblea general, accordo trabajar el cir, que ambas se venden al mejor possuportes y el gobierno, a fin de obisituesis que la ajusticia civils, es de la circado de osa vecindad en direcciór en hudga. Para ello deberia deponer asamblea general, accordo trabajar el cir, que ambas se venden al mejor possuporter que las fuerzas blancas finishe. en hudga. Parta ello deberia deponer seminorea genera, acroro transpar et cr., que antassa se venuen ai mejor nos intromentationemente sus exigencias. a ab. Lo de Mayo. Nada diriramos sé el visco de poder conseguir del golieron lado grennio lubiera fundamentado de la constitución de un amplio inbinat de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de goliera de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de goliera de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de goliera de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de goliera de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de goliera de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de goliera de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de goliera de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de poder conseguir de la constitución de un amplio positivo de poder conseguir de

El gremio de panaderos no quiere rememorar la fecha trágica que para explotados representa Chicago. Pe-Una determinación semejante, basta ro no lo hace porque disienta en prin
r sobra para Fonocer a fondo a los rípio con esa prácticir que se tiene ob
que no implée seguramente que si hu
pue no implée seguramente que si hu
na declarar que se los sovietes, pero al mismo

uturate a promosticar sobre hechos que

no se conocen a fondo, esperar el des
respectations de la morar a la realla de los acontecimientos. ro no lo hace porque disienta en prinque tienen la audacia de hacerla; y servando desde hace 32 años. Los com-si en la actual emergencia no se de pañeros que están al frente de ese greviarios, es decir, la desacirse de la tirs-nica (utela de federaciones ultra lega-pera (es de protesta contra el Estado per-cual por alta indisciplina, todo es alto cual per estado perpetuador del crimen que tuvo en año 1886, su síntesis trágica en Chi-

de «La Fraternidad» obedece a deseas y capaces de llevar al seno de los cinco hombres a la horca.

El acuerdo tomado len la última asamdo apoyar a los proletarios, lo que real-mente hacen es servir a los capitalistas, naderos de Buenos Aires de la Federación Obrera Regional Argentina. Si debe o no rememorarse esa fecha, debi terios y el despacho presidencial, tra, ciones del país, fundamentando el prote rapa que solo benefician a y el contra, para así observar una emular a las mil maravillas el titud análoga todos los obreros co

> Ann hay tiempo para reconsiderar la asamblea y subsanar el error cometido.

re. Todo ello, se enticade, ce, puis aris, acceptunado ceo de que la actiud de los San Sebasidar es digna del asunblac del passolo domingo y pila asunblac del passolo domingo y pide obreros panaderos de Buenos Aires, llamen al gremio a una asamblea para por lo revolucionarioa.

Los rotativos no detempenan ojta ini.

lamen al gremio a una asamblea para ison que la defensa cominuada y par isgonidera el improcedento "cuerdo" i comado.

no hay que extranarse, entonces, que "JUSTICIA MILITAR" trasmite a la prensa burguesa. Y esos

te a palos del ex cabo Rodríguez auni-que parezea mentira todavía no se ha resuelto... ni se resolverá, pues no hay one echar en saco roto, que uno de un teniente coronel, ex jefe de regimiento, etc., grados éstos que si para nosotros no tienen la menor importan-cia, si la tienen para los botarates que suponeo cosa inmune y sagrada a un

Luego de exámenes clínicos, de ar tepsias y más autopsias, de informe san sino en el estanago y el holsillo, con árimo de llenare éstas das elscionen rápidamente, y es apresuren a
elevanorer en ab-olino turdas de colevenas que sivenles al mismo ñempode corebro...

los árrovarios de tosas has note a
elevanorer en ab-olino turdas de colevenacer en ab-olino turdas de colevenac bign conceptuados por las gentes h

¿Qué puede importarle. muerte traumática de un pobre diable uniformado, a esus cogotudos y aún :

cuentra todavía la despreciable récu manidad, esa récua que es la rémora de tedo verdadero avance civilizado Doctores, coroneles, y hasta genera-

les danzan en este asunto de la muer te enaturale de Rodriguez, norândose e la concitución de un amplio tituma en arbitraje, donde representacions de la decrosos, o las simples conveniencias ser arbitraje, donde representacions de la empresa y del gobierno mismo, discutirian la partes de la reglamentación del trabapartes del reglamentación del trabapartes de la reglamentación del trabapartes del reglamentación del reglamenta

«Justicia militar» Haman a tanta a imaña que usan para acusar a un se

1Ya seria buena la justicia que expe

Ya hemos dicho en otra ocasión que la prensa burguesa había hecho de la cuestión rusa un caos periodístico. La revolución ha tenido sus lógicas gradaciones, como todo acto trascenden-tal que commueve las bases de la so-ciedad. El afianzamiento del maximalismo fué seguido de una serie de con trarrevoluciones, pero esto no significa que sea el gobierno de los esoviciso finalidad revolucionaria del conjunmidable convulsión que echó por tierra

el trono del despotismo zarista: En el seno de esa revolución rializada en el maximalismo, has ializada en el maximalismo, hay des uerzas antagónicas que luchan contra nerse a la imbecilitud colectiva, a ecos l'uerzas antagónicas que tuchan contra da carenviaria es un fracaso compune solo van a la organización perside poder, una por reconstruir el tégis la carentado al trabajo, que el propier de al Fraternitado es enconias.

— y otros diltrambos de igual de contra de la carenviaria de la carenviaria

de la forma en que los maximalistas

informes son traguados de las agentes de l'aguados en las agentes de l'aguados en la file de l'aguados

Hé aqi una prueba del caos perio de la sopinión, de la cuestión rusa. Di

«Las tropas del soviet destruyeron una organización anarquista ône evi t'a en Moscú. Sus miembros han parla ciudad está tranquila. Auto las calles y se han colocado guardias paladín anarquista LA PROTESTA; en los palacios destruidos que sirvieron de cuartel general a los anarquista «Los informes detallados acerca de los

cientes disturbios demuestran que hubo un centenar de nuertos, en su mayor parte anarquistas. Grân cantidad de di nero y 'de joyas fué hallada en lo palacios en que se habían establecio los anarquista.

ron avisos, invitando a las personas que fucron robadas para que visine la prisión del Kremin. con objeto de identificar- a los ladrones entre tresiones consedir a la escena la hermosa ficar- a los ladrones entre trescient

Y otro de Chicago, recibido de Es tocolmo, dice:

«El gobierno blanco establecido ei Vasa procura disculpar las atrocidades cometidas, por los mardias blancos con tra la guardia roja diciendo que aqué llas fueron represalias de hechos que se habían cometido.

«Por informaciones de fuente privad: retirado de esa vecindad en dirección desas, al maylo de von Mannersheim

es imposible de obtener. La rebelión estallaría en un plazo rela

sa... vista, se le hubiese fusilado en el das las reivindicaciones de su progra-

1886 - 1.0 DE MAYO - 1918

Artístico y Conferencia

Organizado por el Comité

A. de LA PROTESTA En rememoración de los már-

móviles blindados realizan patrullas en tires de Chicago y a beneficio del

Martes 30 de abril a las 8.30 p.m. En la Casa Suiza, R. Peña 254

PROGRAMA

1.-Hinno «Hijos del Pueblo», por la orquesta.

original de Jacinto Benavente, cuy-

LOS MALHECHORES DEL BIEN

3.--Conferencia, por el compañero . Komblitch. 1.—«La Internacional», por la or-

uesta. 5.—El bello y emocional bol ceto dramático en un acto, prosa y verso, original del malogrado com-pañero Pedro Gori, titulado:

1.0 DE MAYO

6. SORTEO de la rifa pro Radowisky y mágáinas de LA PRO-

Entrada general 0.80-Niños gratis

arrollo, de los acontecimies

CONFLICTOS FERROVIARIOS

En el Ferrocarril Sud - Unanimidad del paro - Los de al.a Francendade oucacce a user se propo coulos de cuidant ha sognidad a de los directorios de ferrocarriles; ya certa verdaderamente condenable la no re-tebelión de los obreros del crici en for-tebelión de los obreros del crici en for-teb "fraternales" rompe-huelgas - Una circular vergonzosa - El conflicto en el F. C. Pacífico - La

Los tartufos que hacen la prensa ca- cen de cabineros, guarda barrenas y campeligro que, para la caterba de especuladores que trafican con el hambro del pueblo, representa la prolongación le ese conflicto que paraliza todas las

actividades industriales y comerciales. nións leemos las mismas interesadas incapitalistas para quebrantar la fuerza solidaria de los obreros. A pestir de apovo incondicional que los radicale prestan a la fempresa, la huelga es unisnime y el servició provisional de trenes no suple, ni con mucho, las necesi-

Los attituos que unacei no premo cos centa contectos, guaranomaticano y semi-pitulista prosiguem en sur campaña gan-bistas, suplantando de (esa manera a los ti obreros, con el propósito criminal de lobreros. Ese elemento es el que efec-levar la desmordiazión al gremio fe-tra la vida de los pasajeros de trenes-roviario y de esu forma conjurar el ra la vida de los pasajeros de trenesdas que ganancias a la empresa, qu solo pretende hacer ver que tiene el suficiente personal sin recurrir a un arreglo con los finelguistas.

formaciones respecto a la regulariza la energia que los trabajadores del riel tormaciones respecto a ca regunativo de la cución del servicio de trenes, pues, se sepan emplear, de la acción inteligengún la empresa la mayoría del perito que desarrollen, de la eficacia con ción del servicio de trenes, pues se gona emplear, de la acción inteligen-gona la regundado el trabajo. Nada más incierio. Todo eso no son más que ridiculas partanas urdidas por los tenga en cuenta esa arma poderosa, es elemento de fuerza que determina la ransigencia en quiénes solo se conmueven ante el derrumbe de sus pri vilègios.

Sabotage v acción revolucionaria han materializado la recolucion, de la misma finalidad revolucionaria, que per sajuen, o combinado de se en linea. Ades del, tráfico do pasaléror y carga finalidad revolucionaria, que per sajuen, o más bien, de la forma en que los acontecimientos obligaron a los materialistas, o constituir su gobierno. El ejército y la podica están al será de arregiou amistroso anticos en de interventado. Noscores, acturalmente, no renerso. Stall y increado los soldados y politon- destar la lucha y málograr rodos los caba canular asia la acción que edes-

Anteaver se reunió la comisión direc tiva de aLa Fraternidado, para consi derar, el pedido de solidaridad con huelguistas del ferrocarril del Sud. for mulado por la Federación Obrera Fe

mento, la tendencia contraria a la so-lidaridad, en las actuales circunstan, rresponde es, ante todo, un verdadero solidaridade, el cual realmennota. Pide sencillamente en ella que La Fraternidad autorice la huelga de aquellos maquinistas que, según infor maciones llegadas a la Federación, de sean solidarizarse con los huelenistas

carriles.

EN SANTA FE

El jueves 19, a las 3 de la rarde.

los obreros del ferrocarril Santa Fe. secciones talleres, tracción, tráfico y

un reguero de pólvora corrió el anun-rio de sección en sección, y compactos

vias instando a los que ignoraban la ausa a que se plegaran al movimiento

Es un dudable ejemplo del grado

sado a nacije: apenas zi de un reduci

plos que deben aprovechar los prole

empleados de oficina, paralizaron

ga del F. C. de Santa Fe

Reunida la comisión directiva de La Fraternidad, ha resuelto en virtud del pedido hecho por el con-ejo federal de la Federación, ofrecer su concurso pa-ra realizar una gestión ante la empre-Movimientos gremieles - La huelsa y el gobierno, a fin de obtener fa sión total del personal en huel ga. Para ello deberia deponer momentaneamente sus exigencias a objeto de poder conseguir del gobierno la cons-titución de un amplio tribunal de arbitraje, donde representaciones de las or ganizaciones obreras, de las empresas procedimiento de la empresa con el agente contador Hebeiger. y del gobierno mismo, discutirian las aceniar un traslado o en consecuen-Agrega la data de de la controlos.

Agrega la hotal que está resolución da sisto hecha también en la misma de represada a la vista o vengatora deforma, para el actual conflicto que existe en el ferrocarril al Pacifico, per, can:

La decisión de esta era terminante:

démicas.

a las cinco de la tarde, o sometiase cla Fraternidade es una socie el obrero a la volumad y capricho del dad patronal no litty quién lo dude, ingeniero o de lo contrario quedaba purs no otra cosa que una decensa de cesame. Ante tal insólita actiun a las los intereses capitalistas constituye el 3 de la tarde todos abandonaron el ta acuerdo tomado por San Sebastián y sus Her o su ocupación, sin excep-io secuaces. El gremio ferroviario, los ohre-ros conscientes que lo integran, no pue-sus oficina- cuando el pieo, en instituden considerar como compañeros dis-nos a csos que hoy alegan estúpidos de las tareas y el principio del paro, principios para negar un pediso de so Aquello fué casi instantáneo, como idaridad. Es necesario que de hecho declare amarillos y rompé-liuelgas «fraternales», considerándolos co- grupo», decididos a todo, recorrian las mo tales a dos efectos del englianes

de conciencia de esta Federación: La comisión directiva de La Fraternidad, sociedad de socorros mutuos en-tre maquinistas y fogoneros, pa.6 ayer una circular a sus asociados de todos con ninguna anterioridad, ni se ha avi dismo número era conocida la cau sa fundamental: son verdaderos ejen una circular a sus asociados de todos los ferrocarriles, dándoles instrucciones sobre el proceder que deben observar para cada huelga, dice, que la Fede-

guridad para el trabajo; en los caso en que la empresa prejenda colorar pe dos armados en las maqu

a fuera amenazado o atacado por los melguistas, deberá defenderse, demos-

ación hace por su cuenta:

Estas instrucciones son las siguien ponde con gesto viril y sonoro a la teste con La Federación declare una placto el trabajo y alli queda de una nuelea, sin haber consultado previa proceso con sus guardianes ineste con La Frateristad, intestros so y de la otra la labange que sabe rencios se considerarán desligados de todo dir su esfuerzo y ha alcanzado a de-compromiso moral y material: declara marcar los limites de su valía, de su do ila huelga, nuestro personal seguira dignicad y de su honor, trabajando, pero teniendo buen cuidado. Dos asambleas realizadas han sido de no realizar ningún (tabajo que no numerosas, concurridas en extremo y la forresanna dada el caso de que na nacemos resaltar lo siguiente: Es el único caso en donde los obreros sin peligrar el trabajo, por las roturas de aunan sus esfuerzos; talleres junto a vias, puentes, renales, etc.; el personal signará una comisión ante la superioridad, para dejar constancia de las raido que si se paraliza el trabajo, no es por solidaridad ni por miedo. Sino

to, su adhesión, esperando solo pedido nas, el personal se negará terminante-mente a ello; si el personal que traba-

La huelga de los estibadores No bace nun cinco dias circularor

trándo que la solidaridad no se consi-gue por las malas y que no está deci-No bace aon cinco dias circularon la La sociedad actual esta tuera de rumores en el puerto, de que varios tural y de la ración flosófica. Casas, según orden recibida de Bujenos Aires, abonarda el sucuento. Mas tardo esta decidificación se confirmo con un manifecto de nido a doinrse arrustrar vergonzosa-mente; si la Federación solicita solida rldad, deberá contestárselo que esa so lidaridad deberá ser pedida por el cuer po dirigente de la Federación al cuer o dirigente de La Fraternidade. sión se confirmó con un manificiso de Agrega que estas instrucciones son la patronal, en donde se decid que tal

permanan la negación al hedido de colidaridad formulado nor la federal ción No caben, pues dilaciones. Hay que tratar como catrieró a los efri-ternales y cupicar/contes ellos la los dido de la aumento, cran las que sosticue Federas cha Asociasión. les Hay les fras taba por este medio de sobernal se la vio. ncia conscientemente organizada.

Según los diarios burgueses, la comisión de obreros (errovantos entarios entre de la misión de obreros (errovantos entarios entre de la diario de la misión de obreros de rovantos entre de la misión de obreros entre de la exploración para misjo hos sobre la lucras, como lo es por
misión de obreros (errovantos entre de la misjo de la exploración de la misjo de la

conflirio. La F. O. F. según parece, no ha tomado una enérgida resolución y el consejo federal pasa el tiempo en intigle cabilidad que entrála va a la mir la responsabilidad que entrála una turba franca y decidibla. Es necesario una la cabilidad que de la carda, se derretó el paro general la franca y decidibla. Es necesario una la cabilidad que de la carda, se derretó el paro general la franca y decidibla. Es necesario una la cabilidad que de la carda, se derretó el paro general la franca y decidibla.

sean solidarizarse con los huelguistas lucha franca y decidida.

Es necesario que los obreros del Palas astanbleas son numero deimas y forl'ina vez terminada la reumón, fué
entregada a la prensa la siguiente nota:

éstos les sigui los de los demás ferrodad, conveienta y fuera.

dad, consciencia y fueres.

mirable que la máquina edinamos.

Es lógico supouer un triunfo más.

guistas, hacen uso de la palabra. Cerrainos esta crónica, haciendo men-

ción que, estos movimientos tienen una importancia quizá mayor de la de los importancia quiza mayor de la de los en corriente eléctrica : es el gran strans-audlogos. Es una cuestión de dignidad formadors y el gran unificador de las guna de las infinitas dinamos inventa de clase la que se debate.

Necesario es que, los proletarios

Necessario es que.

Necessario es que.

Son energiss? trues son autorio de dos unidos, fueres; fermaten con la acción sus ideales hagan obra prácti; producir movimiento? Pues la selnamo lo convertirá en corriente eléc
namo lo convertirá en corriente eléculo e ca v no se dejen arrastrar por lo

Santa Fe. 19 de 1918.

REFLEXIONES

ndonaron el ta-in excep-ione: La Iglesia con la inquisición ho-solos, dejaron pitó, en antura, del progreso convierten en quínica el alma de la posteridad es la dina, mita que reducirá a escombros los falsos templos de los dioses.

> La sociedad, fuera de los limites de la razón es antisocial, siendo su representación expresa el Estado.

Las religiones desaparecen con sus

La sociedad del hombre es la unión consciente de todos sus miembros, fundada en la igualdad de derechos

su alcoba y perfumándola con ellas; el hombre-iglesia desvía esa pasión adama use federzos: fulleres junto las oficinas tráfico, tracción y todas las dependencias de la cempresa. En dichas astunbicas, aparte de los numeros costros personales de la palabra, A. Molina, J. Morren y A. Tacheco.

Hoy muequimente se remairán a las 3 p. m. Las secciones adheriota, a la Federación del F. C. S. P. han endado, inmediatamente de temer conocimiento, su aldestán, esperando solo, pedido de la gualestán, esperando solo, pedido de la gualestán esperando de la gualestán de la guarda pedido de la gualestán de la guarda pedido de la gualestán de la guarda pedido de la gualestán de la guarda funciones el ministro se de la guarda funcione de

de la gran farsa la corronne, exatumas.

la lando el instinto adormecido, que terimina por degenerar en la prostitut ción.

La sociedad actual está fuera de

No puede existir clertamente la so

de su derecno y libertad de la cual es unico propietario, siendo ilógico imponer prescripciones contra el or-den de la naturaleza, que redunda en detrimento de sus miembros le.

EN EL F C. PACIFICO

Caba anuntar asi, la acción que des

Caba anuntar asi, la acción anuntar asi, la acción participar de la evolu.

Si todas las Iglesias y los Estados

cordia y, la privididad cure les obres

Caba anuntar asi, la acción anuntar asi

cibe el derecho y el deber de los hombres, porque la igualdad hace im-posible la dominación de unos sobre otros, y anula los privilegios en to-das sus formas, yalorizando la au-toridad individual sobre la colectiva.

tando concentencia puramente capatales lo trata y ortata y a trata e l'ortata e l'o

LA DINAMO

la industria moderna, inspirada por la pesado, los músculos de ciencia, ha realizado, ninguna más admazos de un ciclope.

la acción y la convieucia.

fitere su origen. lo mismo la fuerza rá un porrento de combinaciones inigue.

fitere su origen. lo mismo la fuerza rá un porrento de combinaciones inigue.

fitere su origen. lo mismo la fuerza rá un porrento de combinaciones inigue.

fitere su origen. lo mismo la fuerza rá un porrento de combinaciones inigue.

fitere su origen. lo mismo la fuerza rá un porrento de combinaciones inigue.

Todo lo recoge y todo lo convierte

gar de una maguina; las explosiones 2.0 cl. n imán, o si se quiere un elec ca un cilindro del gas del alumbrado, cl. agría que saltia en solutário valle des dulce con un alambre devanado sire hecha en espuma, las olar que en eter-no vaiven suben y bajan en la super-ficie del mar, la marea que llega po-simáns. El uno en presencia del otro: en ciclones, el sol que lluve fuego su l Esto es toda dinamo, y su medo de bre la áridai llamura o el abrasado de funcionar es tan sencillo como su estruc-sierto, todas las potencias y todas las tura: su fisiología, pudiéramos decir, fuerzas se funden en un solo molde tan elemental como su anatomía. cuando a la dinamo llegan, y de ella

valores, y unificados los lanza en forma uno de estos dos elementos se mueva de billete único por toda una nación: a corta distancia del otro, para que mientras la dinamo recoge stoda fuer en el alambre del oxillo se ponga en

encrucijada' adonde llegan pôf infini-na vlas todas llas potencias de la na-turalera con infinitus formas y disfur-los grandes talleres en indiquintas colo-ces, y de donde salen todas ellas con-sides, para un tranvia, y quizi misi adela impalpable vestidura del ecter eléc-tricos por una viu unica ique es sun Estas dos partes de las máquinas di-

Agrega que sua instructous son la partonal, en donde se aceta que : a la donde se aceta que : a la differential propriedimente y que se presentante que son la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en donde se aceta que : a la partonal, en de la partonal, en

Entre las admirables creaciones, que lo más diverso, lo más pario, lo más mazos de un cíclope.

§ Y cómo se consigue todo testo es

cillez: en dos lineas puede describirse ris que seau.
¿Son energias? Pues son enpaces de dos lineas de su definición.
Una diasmo cualquiera no se com-

de fulo merálico. 2.o cUn imán-, o si se quiere un elec-

derosa desde el sono del Océano, el a pequenfisima distancia, pero sin con

Todo está reducido a que una de

salen convertidas en suna sola cosas: estas dos piezas se mueva rápidamen fluído eléctrico que circula por un alam te en presencia de la otra sin tocarla trando eséctrico que circuia por un alamie te en presencia, de la otrá sin tocarla: bre.

Es algo así como un Banco e emiestro, esto esta poderoso que un Banco de emiestro, esto esta poderoso que un Banco de emiestro, esto esta reca esta poder a consumiento del imán, si sión, el cual recoge cierta clase de efectos comerciales, de papeles y de llejo metálico. Basta, repetimos, que mientras la dinamo recoge etoda luer en el ajambre del ovino se ponga el zas y es capaz de transformarla y lle movimiento el fluido eléctrico y se es l'ablezca la corriente.

nuensa, como ya veremes per la corriente el critica de la Verdad batiendo en puede dar. A Transforma, no creas.

No puede existir sociedad ignatitaria donda no se reconozca la rest
taria donda no se reconozca total de su derecho.

Recibió «el ondular de una ola» en giendo el soplo continuo de los arrela mujer ama las flores adomando quel centro industrial «corriente eléc. en a térmica cualquiera, que cualquier aquel, centro industrial scorriente electricas.

Recibijó arayos de sol: en la Mancla y podrá devolver más adelante coricente electricas también.

Recibe en el Niágara la inmensa y
cepumosa lámina de la catarata y develve a cien kilómetros todavia una
scorriente electricas también.

Cambia, pues, la forma; la energia
deiará de ser lo que era y so habral
cuntera no la atunenta; en toda caso
algo desperációa.

No queda más que cualquier
tora cualquiera, que cualquier
tora cuancia que se consumosa láctricas temples da
cienta de ser lo que era y so habral
cientara no la atunenta; en toda caso
algo desperációa.

No queda más que cualquier
tora cualquiera, que cualquiera, que cualquier
tora cualquiera, que cualquier
tora cualquiera,

No queda más que aplicar algo desperdicia.

No queda más que aplicar nos es
Si quinientos caballos llegan a la cabillas o peines metálicos al ovillo que més.

Pero, ¿no es nada la transformación?
¿No es nada se produciona de la fuerca y reducirlas todas a una suprema (initada?

La edinómico es como la matrivillosa de la fuerca sobale de la fuerca y capacida de la marcia de la fuerca y reducirlas todas a una suprema (initada?

La edinómico es como la matrivillosa de la fuerca de

Alambres | namo eléctricas, o digase simplemente de Por. el alambre van en glorma de co las edinamos, tienen cada una su nom name electricas o disase simplemento ile

man el cinductors, porque el es, en cam-bio, el que sinduces la corriente. Y en toda dinamo estos son los dos elemenos importantes: un imán creando un campo magnetico; a su altrededor, un hilo medilico arrollado de Esta o de La orra manera y moviéndo-e en aquel campo magnético. «El motor», sea el que tuere: el cin-

ductor: el inducidos, esto es todo. Y adviértase que, según hemos di-cho, entre el inductor y el inducido no hay contacto material: ni rozan, ni ruedan, ni se tocan obr un solo nunto

El principio en que las dinamos se tundan es fan elemental y al parecer ma modesto como el frechio o fenómeno que más lo sea. Cuando un hilo de metal, que for-

na cricuito cerrado, se mueve en prey culto, condicione que hacon muchtis-sencia de un imán, por el hilo pasta una falta en todas las resistas del pat-dia orriente. El principio es la mí

Aqui está un inán: enfrente un osi LIGA DE E. RACIONALISTA

llo inclinico cuyas pontas se unen; son LIGA DE E. RACIONALISTA

camos a lo alejanos de los dos polos; pues al punto, como al aproximar gar. Entrada libre. pararse ambos, la sangue circula más: aprisa y más aprisa lase el orazón, así en el alambre del oxillej o omo en Sobre la huelga del F.C.S. rena metálica, la sangre eter a si le la imagen, se precipina en forma de corriente; no parcer sino que la pre simblad o el al-jamiento la estimula y Todos los aSauthopanzase, o sea, la companio de los diarios de los diarios vena metálica, la stagre etérca, si va

1. A chi al quo lo auducen a choner ingrias y dias festivos de la chonesta de la

N si a esto agregais la enueva car la sacerdotal», que nos invade como la más peligrosa epidemia, y nos as fixia con su «intelectualismo» zurdo y onanista, aquí nos erucifican o no dan la cicuta.

Realicó. _ _____

PERIODISMO :

Hemo- recibido el número prim de esta publicación mensual de arte, filosofía, hieratura y grítica, la que trac abundante y buen material de fectura da Gesta. llegara probablemente a de los alemanes L.

mponerse en razón de que esti animada de un espíritu de crítica aquate

CONFERENCIA

llo inecilico cuyas pointas se unos; son LIGA DE E. ICACIONALISTA dos seres intergincio: inaerolbes y omos in unerros, uno ea presencia del otro mien traa su posición no varia.

Pero nonemo en mesimicato rapida; turente el ovilla, con lo cual lo acer dor Autonio Salustio, quien versaria camos a lo alejanos de los dos posicios del solos posiciones de los dos posicios del solos posicios del s

Los santos se canonizau luego de lacíase conecidas en nombre con harrabasadas comeidas en nombre con harrabasadas comeidas en nombre con terminos categóricos) es tene cambra con de una religión, de una idea o de con regieldo eochino.

Los canonizados aquí en este cambra con estantivo, abundan como hongos. Los canonizados aquí en este cambra como hongos. Los canonizados con entre cambra como hongos en esta cambra como la del cambra como la del cambra como experimentales, y su procedir de constituye la vida política de cambra como la del cambra como la del cambra como la como constituye la vida política de cambra como la camb

ca esciotes plumiferos que sois ciones experimentales, y su procedimento caquis, otro alfa, y otro más dejoss, construyen la mezquita, seis palos, un palio, y ritualmente celebran la fiesta de canonización, un gendo en santo algún pobre babieca o cateto. Este cel canonizado en vidaj es el pastor de almas stuertass, con zurnón y palo en mano las apacienta en el prado, las otras rumána lo que a las minima misma, es el cinuba, este cel pastor de almas stuertass, con zurnón y palo en mano las apacienta en el prado, las otras rumána lo que seste, el, da de jamar, así sean hostas.

En cada egrupos hay un rabino que mada y ordena, a su majada, despreciable y sunisa, para la obcidiencia, jabajo los idolos.

Se derriba un fetiche y se levanta otro en su lucar. No se grupos a mundo. ¿Qué les importa a cilos? ¡Abajo los idolos! una cpidemia. Viven envenciando al recel bien y teniéndolo se le pre-triba un fetiche y se levanta mundo. ¡Qué les importa a ellos? fiere mejor, y así susesivamente. Es. Se derriba un teuche y se tevanta imundo. ¿Qué les importa a ettos? I tere mejor, y as sucesivamente. Estotro es cantos ni en el estado de la mentio estado de la mentida estado de la mentid

y reverencia a constant de la mentira que participar de la mentira que participar que habla mucho y no dice nada. q'Abajo los postifices la Un otro, una mitra y el Syllabus, y ahi tienen ustedes un pontifice con las nuevas tablas de la ley Verga el hisopo y el microsassino.

Estos dimarcos que se arrastran por el suelo, lacen de su baba, el ley más inemente; creen agua bendita que emporzona nuestras facentes. Padecemos un mai: el Rabio monte de la mentira que per la discontra de la mismo su mánime sea el movimiento, y un estímulo que es fun interes proprios de la mente liermos y sugestivo cuando facente. Padecemos un mai: el Rabio monte de la mente liermos y sugestivo cuando for encia sobre: el teatro, el periodis for mente liermos y sugestivo cuando los myt otropes, que nosotros nos valo sigamos la lucha, que hemos de trium.

Viviendo la humanidad su anus.

El dia que se consigue el objeto deseado, desparece el registra la manidad: su anus.

El dia que se consigue el objeto on valores desparece, el figuraba investida a pre 8.30 p. m., en el teatro españolo. Con l'en programa siguiente: Lo El drama en 3 actos de V. M. g. Cuitino: della Cuitino binismo. Padecemos am mal: el Babinismo. Pero no egilpennos al rabibinismo. Sero no egilpennos al rabibinismo, sino a la grey, más grey que no hace más que cambiar de postura e de pastor, sin por eso perder ael hábito de idolatrat. Eso dos o tres, trenes que la compresa hace correr, son (renes de troups and caracieri) la empresa se berjudica más con ellos que si no abundan en demastia pudicando su capital, que es como entre nosotros. ¡Abajo el César! si le lastimara au misma saugre; pero lo hace para desmoralizar nos, y no conseguirá; no es lan (feil coma quiez place) es conseguirá; no es lan (feil coma quiez place) de la nas con ellos que si no conseguirá; no es lan (feil coma quiez place) de la nas que proposito. Ream se ven amigos envocase en o a en en parece ucamoranzar a un manto purpiero estos enpasas (agua, gremio obrero y más como los que chentas) imponiendo su omnimota, vo rivoriarios. Iuntad, bendiciendo al creyente y es-

fundad, bendriciendo al creyente y excomulgando al implo.

Y dicen, glosando a la Biblia: ell
que, no. esta de con mi, contra mi estònò cor una muerca ridicula se dicen
libertad. Criticarlos, rajaries con
el bisturi sil eucropo i y (vereis) como
el bisturi sil eucropo, y (vereis) como
el bisturi sil pedico, y (vereis) como
el bisturi sil pedico del redition of intero catecismo. The preference of the composition of the

culpables de que se produjera la huelga maritima, y que esos capita listas hayan tenido que doblegarse ñero Julio Savón. ante la lucra solidaria de los obre-cos? ¿Serfan los alemantes lois cau-santes de la lineiga de carboneros y mineros inglesca? ¿Serian los ale-mantes los culpables de que se efec-tuara la revolución fracesa, rusa, etc. ante la fuerza solidaria de los obre cte.? (No! senores» capitalislas; las huelgas se deben a vuestra lirania, y existirán mientras no se eliminen del mundo a los chupa-sangre pro

Nota. Todos los que no somos in bécites, ni simpatizamos con alemanes, ni con aliados; simpalizamos con

J. B. LARDIN

Filosofia de la revolución

¿Cabe definir la revolución come dea de evolución es decir como el espíritu de «renacimiento» en los movimientos de las masas? Sevia ab surdo retrotraer al terreno de las conquistas modernas la conciencia de la oposición viril realizada en el hecho, como factor reivindicatorio de mejoras, ya sea para arrancar un gir ano nuevo que tiendo a satisfar grama:

er las necesidades de su vida.

1.0 Overture por la orquesta. derecho vulnerado, o bien para exi-

Es absolutamente indiscutible que Similado o i d.j. animento la estimula y la avina.

For ces una imagen más o "merre portica gara grabar el lenomento en la memoria con simbolismos de los districtos de los diarios de portica gara grabar el lenomento en la memoria con simbolismos de los mas discos publican la mentira más as que uma situación social es la cumplida expresión del caracter mor al en que se produce. Por lo conún, de más chica, según el capita.

1. ETHEGRAN.

1. ETHEGRAN

1. ETHE en lo social la humanidad ha ido re-flejando su estado moral, resultando

números que no anunciamos

Demostrada que l'enemos, la volun-lad humana, para la ambición in-teligente del progreso, no es extraño, que desde su iniciación a la visu voz-de prolesta y su clariq de una circunstancia y ésa rebeldia nu nata en la humanidad demuestra que

MATERIAL STATE LIBYONE LI QUIJOR Manana miércoles, de 8 a 9 p. m. a anatomical po

nero Julio Savón.

Jucves, enseñanza primaria y comer
tario del «Quijote».

Viernes: Conferencia Antropológica.
Sábado: Conferencias por earios con

AGRUPACION, "AFINIDAD" letaria; las hucigas van cumpliendo su misión histórica, y se han de rea. lizar hasta que lleguemos a la gran huciga: la revolución social. ¿O crécis

Se pide a los poseedores de rifas que siempre váis a ser parasitás? ¡Fl 22 por ciento, también será obra pro máquinas y Řadowisky, de la capital, rindan cuenta de ellas cuanto FUNCION & CONFERENCIA antes, por hallarse ya cercano el día destinado a efectuarse el sorteo de las mismas.

> Espérase pronta respuesta a pedido.-FI Secretario.

Funciones y conferencias

UNION TAPICEROS

Jebrará el s'ibado 27, a las 8.30 p. m. una velada teatral y danzante en e salón teatro «Unione e Benevolenza poniendo en escena el signiente pre

2.0 Aperture por la orquesta.— 2.0 Apertura del acto por un compa. ñero.—3.0 La farsa cómica en un acto y dos cuadros de F. Pérez Capo,

Organizada por el Centro «Anselmo Lorenzo», a total beneficio del Co-mité Pro-maximalistas, se realizará una función y conferencia a efectuarse el sábado 27, a las 8.30, en el loca Piedras 1012, de acuerdo con el si

guiente programa: Lo Apertura del acto por el com 1.6 Apertura del acto por el com-pañero J. C. Cissuo.—2.o Monélogo cómico, por el compañero A. Maras-co.—3.o Concierto de ziolín por el compañero J. de J. Ferez.—4.o Re-bitación de poesías por la compañera Conventida: L. Caporaletti. — 5.0 Canciones con guitarra, por el compañero Piza-rro.—6.0 Conferencia por la Compa-ra L. Ivaldi.—7.0 Concierto de violín nor P. Diario. - 8.0 Conferencia po

DE TRENOUE LAUGUEN

FUNCION Y CONFERENCIA

pesos 1.00.—Palcos bajos con 4 en-tradas, 6.00 id. altos con 4 id., 5.00. -Entrada a palco 1.00,-Paraiso 0.50;

AGRUPACION «ACTIVIDAD»

Esta grupación ha organizado para estas grupación na organizato para el domingo 28, "a las 2.30 p. un., una conferencia" sociológica "en el lo-cal Piedras 1012, a tola beneficio de los anarquistas de Norte América que están sufriendo persecuciones y atro-pelhos atroces de parie de los sicarios pelhos atroces de parie de los sicarios

del capital.

'Häblaran en dicho acto los com'.

se compenetrarius de la importancia que tiene la solidaridad entre anar.

Otrase Para eledia 28, en elemina local y a beneficio de los companeros encarcelados y perseguidos en Espa, ha, se celebrara otro:

DE GUEMES MANIFESTACION Y FUNCION

En este pueblo, los compañeros cele brarán el 1.0 de mayo una manifesta-ción por las calles del mismo y hasta

la plaza, para rememorar la trágica fe-cha de Chicago.

Hablarán varios oradores.

Por la noche, habrá una velada y conferencia con las obras «Fin do fie as y «Por la raza». Entrada libre.

TUCUMAN

Organizada por el centro de estudios sociales d.a. Simientes, de esta ciudad, y a su total beneficio pro instalación de una Biblioteca popular, se realizará el martes 30, a las 8.30 p. m., en el Teatro Belgrano, calle Las Heras 3.a cuadra, una función y conferencia re memorando la fecha siguiente programa:

n; Conferencia alusiva al acto por un companero; 3.0 El drama de Pedro Gori «Senza Patria»; 4.0 Conferencia por el camarada L. Ibis M · 5 o 14 cemedia en un acto «Rayito de solo; 6.0 Declamación de poestas; 7.0 Lla spotéosis «El Triunfo de la Anarquia» Precios de las localidades: Palco baio con 4 entradas, pesos 4 -- fa i Entrada general, 0.30. Niños gratis.

Las localidades se venden hanta la vispera de la función en: Peluquerta Paco, Las Heras 385, Fonda la Espa-

nola, Junin 821; Pasaje Padilla 75, i de Julio 453 y Córdoba 1030. LAS HUELGAS

DE CORDOBA EN EL MOLINO «LETICIA»

Habiendose declarado en huelga el ersonal del molino Leticia de Cór. loba, de Minetti y Cía., motivada por doba, de Alinetti y Cia., mofivada por el personal subalterno, o sea, pro. vocada por el jele de dicho estable. cimiento, por haber querido obligar a. trabajar fuerá de hora a 5 compa, acros de trabajo, adheridos a la sociedad de Molineros de Córdoba, dichos compañeros fueron expulsados por orden del jefe del establecimien, lo, y fué en vista de esta recuesalise. o y fué en vista de estas represalia:

to, y fue en vista de estas represalias que la sociedad, en asamblea, acort dix un felice de condiciones redactado en la forma siguiente.

1.0—Readmisión de los compañeros Santos Delbianco, José Cursi, Alejandro Luna, Constante Pergentile y Nazareno Chiconi, suspendidos, y des intidios injuistamento 2008 de la lacina, acuniversal de los trabajadores.

3.0—Jornales para dos bolseros, engrasadores, cuadrillas de la hatina, y del afrechillo, chaferos, carretos, carretilladores diurno y nocturnos, el

rretilladores diurnos y nocturnos, el mismo sueldo establecido en el anlerior pliego de condiciones. Los trigueros, trabajo mensual pesos 90 por mes; cosedores de holsas, pesos 40 por mes y el 15 por ciento de aumeno para los ayudantes de engrasadores y para los que no estén c

6.0-No podrá trabajar en el esta:

blecimiento ningún obrero que no sea socio, a excepción de los casos que la sociedad no tuviera

pados.
7.0—Dos días francos en el mes para los serenos y el caballeriza

para los serenos y el caballerizo, (en a los puntos inte este no los altere, seguirà rijiendo el pliego de condieiones aprobado anteriormente.)

La contestación de los Sis. Minelle
(y Cla, Ind. negaser rolundamiente, a la capelar ningún artículo de los pre, secuidos, por lo cual los compatieres de Cartoba, no ban podido entrar, en arreclas.

Hiblarian en dicho acto los com-raficios González Lemos, Schemin's Henrico González Lemos, Schemin's González Lemos, Schemin's González Lemos González Lemos, Schemin's González Lemos,

contrario, a dicha hora iremos al pageneral, por solidaridad. Por la Sociedad Fideeros Molineros Cordoba - T. Durán.

CARPINTEROS DE RIBERA

lina huelva

Fsta sociedad, consecuente con propósitos de protestar siempre confra los accidentes del trabajo, ha declara-do la huelga en el talter Bailesty y González, en el cual ha sido victi.

ma un compañero. Se pide solidaridad a los gremios federados que trabajan en dicho talederados que trabajan en dicho ta ller, para de este modo hacer sen los burgueses citados todo el peso de la fuerza proletaria, que no siempre ha de mostrarse a gusto de los explotadores.
Solidaridad, obretos carpinteros de

HUELGA EN LA FABRICA DE CALZADO DE ANDÜEZA, MERA. LO PLZ y CIA.

UN TRIUNFO COMPLETO

Los obreros de la fábrica de calzado de Andueza, Mera, López y Cia., que estuvieron en huelga 85 días, por e i permitir el oprobioso sistem: a destajo, ereador de privilegios causa de desocupación, nor evant desocupación, por cuanto acrecienta el egoismo y la discordia beneficia a la clase capitalista, acaban de vencer.

esfuerzo y muchos los sacrificios por parte de estos compañeros; pero no es nada en comparación del triunfo nadje levante una sola bolsa movida obtenido, triunfo que repercutirá en por guinches o plumas.
el gremio en general, el que ha sa el gremio en general, el que ha sabido cooperar solidariamente en to-do y por todo en pro de ga causa Ayer volvieron al trabajo estos va-

lientes camaradas, después de 85 días de lucha tenaz, consiguiendo que aceptaran nuestro primer y único pliego de condiciones, que es:

No se tomarán represalias con s obreros. -2.0 Los obreros vol tra-los obreros. -2.0 Los obreros vol. verán al trabajo por día. -3.0 Expul-sión de Luis Malosetti. -4.0 Para el oaso de que se produzea algún inci-dente con motivo de la despedida de algún obrero, nombrarán nos code su parte para solucionar Que esto sirva de estimulo a todos

los obreros del gremio, templando nuestros ánimos para lo sucesivo, y asi, todos unidos, conquistar lo qu por ley natural nos pertenece. - Lo

A. LOS DISIDENTES D. de Almacén

A los compañeros:

Si no queremos que nuestra pro-paganda caiga al vacio, cual si fue-se una cosa despreciable, y que nues-tro pesimismo desaparezca de una vez por todas, debemos reorganizar-nos y llevar nuestra obra justa y sana hacia la emanciación de fodes enobacia la emancipación de lodos, que es el único bienestar en el que es de esperar por toda la clase proleta-ria. Con esto quedan invitados los componentes y simpatizantes a la reu nión que se efectuara el domingo 28, a las 2.30 p. m., en el local Piedras 1012. Se recomienda la presencia de todos, nor cuanto los agrupación, y varios. —Gerval

CONDUCTORES DE CARROS.

Compañeros: nosotros los llamados Compañeros: nosotros los llamados dos a velar por, el levantaniento moral y material del gremio, como ser; cobrar las mensualidades y el fiel cumplimiento del pliego de condició, nes, y Iratar de cumplir lo acorda, do en la asumblea del día; que es cambiar las tarjetas para así no laber compañeros que no estón al corriente com casa sociedad; la Comisión de los delegados, viendo todas estas necesidades, invita a todos los delegados abuna resultados el cerculará. El abuna resultados estas necesidades, invita a todos los delegados abuna resultados estas necesidades. dudes, fivul a todos los delegados à una reunión que se efectuará el martes 30, a las 8,30 p. m., en nuestro local social, para tratar una impon-tante orden del día.—La Cómisión.

EL LATIGO DEL CARRERO»

Se pide al comité de redacción d

Obreros del Puerto de la Capital

A los trabajadores del Dock Sud.

Nadie que se considere consciente o mbres de sana convicción, de os tenemos tantos deberes como des chos. La solidaridad es un deber, di practicarla hacemos prevalecer amor en nuestros corazones. El amor que nos ha de vincular.

una sola familia, a los productores c a riqueza social, para divisar mejor memigo que a veces se confunde entr nosotros, se filtra para inocularnos e virus morboso que agria y envenena los corazones doloridos por el peso abru-mador del trabajo. Seamos como un solo hombre, com-

pañeros, para ayudar a los que se lan-zaron a la lucha cansados ya de sufrir las burlas de los jefes, gerente, y capataces, que han tomado al obte re ferroviario por juguete, por instru-mento del despotismo más feroz.

Los guincheros y ferroviarios de la seción Dock Sud reclaman nuestra

earneros.

on de vencer.

Ios apuntadores están en huelga; na pañeros conocidos o agrupaciones.

Fs ciento que ha sido grande el dic: pues, traicione a estos valientes

El Secretario. ompañeros. Nadie descargue ni cargue vagones

cionen; a todos los que ocupen el lugar de los linelguistas, el desprecio riguroso. — Ojo, trabajadores! Descargadores

de tanino o de leña, ojo! ¡Cuidad con la «lista negra»!

nización obrera! — La Comisión. Nota.—Los estibadores de Santa Fe stán en huelga general. Cuidado con dejarse engañar para ir a traicionar.

Os. Cura. - Los compañeros pueden par sar a retirar «El Obrero del Puert número especial, sobre el 1 o de Ma-yo, del 28 en adelante. Contiene ocho páginos con grabados, y un selecto malerial de lectura.

ACLARACION

La Vanguardia, córgano, del partid socialista, dice que el delegado de la l'nión Obreros en Calzado de la casa Real y Cía., ha hecho circular una istaj de suscripción en favor de los obreros que sostienen la huelga de Ar ducza, Mora, López y Cía., y que diha lista fué llenada por los obreros de esta casa, pero que debido a ele-mentos «quintistas antisolidarios no pu-do hacer efectivo el cobro de todos los que se anotaron y después no na-

raron. Hasta aqui, según el sórganos del parrido. Pero para nosotros los equin tistaso, no es asi la cosa: es verdad que somos antisolidarios con cualquie entidad política, aunque ella venga cor tistas» somos y seremos antisolidarios en la cuestión política, pues entendemos que no es la política el medio para la emancipación obrera.

En cuanto a que havamos hecho ropaganda para, que la lista no se abriera, Tahtan a la verdad, por cuanto la mayoría de los que pagaron son quintistass, que no se dieron cuenta de que la lista provenía de la Unión patrocinada por la Federación del IX; por que han de saber los señores de la Unión, que los obreros de la casa Real, en su mayoría equintistas», y: han hecho circular dos listas para los ompañeros en huelga, y otra se estaba enando, con esta fecha, paro el misfin, sin necesidad del membrete e Unión; esto demuestra que los equassos somos solidarios y aportam estro escas) concurso moral y mate d hacia toda iniciativa o movimien to que tienda a mejorar el gremio, pero nunca liaremos causa común con en tidades o asociasiones de gremios que tengan por finalidad la política.

El no llenar la lista del sábado podo es una prueba oyldente de gaordo pouo ce auma prueba oyldente de que los autinistassa no denemos confianza en los políticos; y debido a lo ayanzado de la hora no nos fué posible llena: la lista nuestra y la licuamos hoy con fecha 20, y la haremos circular mientras sea necesario para ayudar a los camaradas que luchan contra el cani-

quintistiso no nos solidarizaremos jamás ninguna entidad obrero-política.

ROPAS EN CONFLICTO:

Vasena. José M. de la Cruz, «El ción, F. Quintas. Cardos, Manuel Serrano, Chioza, Domingo López

Todos los obreros que amen la o aria, deben negarse a hacer 'Inspiración Realizada" operación alguna con dichos señores, hasta tanto no se arroglen con esta tras aspiraciones se opongan.

OBREROS ESCOBEROS.

sociedades, agrupaciones y dem'is, que ha cambiado de local a la calle sa radii 1955, aonde Valce en adelame en ces, centros y sociedades anarquislas, pelos careciendo de fondos para poder atender las necesidades de los rics, centros y sociedades anarquislas, viarse la correspondencia, el. El que en este centro, en su última reu, a sortearse en el próximo mes de mayo, Secretario.

ROSARIO

AMARA SINDICAL DE

AMARA SINDICAL DE D'ESPERIENTS AI PROJECTIONES DE L'ESPERIENTE DE L'ESPERIENT DE

Convocatorias gremiales

AGRUPACION de OFICIALES PELU. OUFROS «LOS DISIDENTES»

p.m., en Piedras 1012, quedan invi-tados los adherentes y simpatizantes de este centro.

que es de suma necesidad, para pa-gar los gastos de impresión. No dudamos que esta vez concu-rrirán todos.—El secretario.

Cirase a los componentes todos celebrará en nuestro local Piedras 1012 hoy miércoles. Debiéndose rratar asumos de mucha importancia, se p no faltar.—El Secretario.

Este aleneo cita a sus componen.

tes; y a todos los compañeros del barrio del Norte de la Capital, a la reunión que se efectuará hoy miércoles, en Bmé. Mitre 3174, a las

«LA A. en el YOLANTE».

Quedan citados los componentes de esta agrupación: a la recunión que se realizará mitánan jueves u las 3.80 comisión de esta centro, y resolvió acti a un profesor racionalista, en muy bacteria resultará mitánan jueves u las 3.80 comisión de esta centro, y resolvió acti a un profesor racionalista, en muy bacteria asonitos de funcionales de esta centro, y resolvió acti a un profesor racionalista, en muy bacteria de considerador de cinicipal tratar asuntos de Emportancia. Secretario.

Centro FEMENINO ANARQUISTA asociadas y simpafizantes, para hoy miércoles, a las 7 y 30 pasado meridiano, en la calle Biné. Mitre 3174. Habiendo asuntos importantes que fralar y acercándose, la fecha del

La C. A. de esto contro invita a los sideales de emancipación y regeneros de la la atambleto ordinaria que se efectuará mantan. jueve, a las 8 p. m., en su local social. Catamarca 1784. In mantan a lueve, a las 8 p. m., en su local social. Catamarca 1784. In marquicos, se les pide remilian algunos ejemplares a dicho gruinos anomicaratar, se plato pinitudi asistencia.

CENTRO L ESPARTACO

componentes y simpatizantes, de nción al que hará el centro comunisto alcon Trostzkya, para tratar asun-nisto de niucha importanicia para nuestra tos de niucha importanicia para nuestra propaganda, pues es de lamentar la da-cadencia en que se encuentran los com-bre de Eduardo Guscagiia (hijo), en Micolás Avellaneda 41.—FI Se.

NOTAS VARIAS

Se ha constituído con este nombro sociedad, pues se hare necesario tlar- un mero centro de estudios sociales, les el merecido a (o.los los que a nues- el cual mientras no instale su sercetaria pide se le dirija la correspon cia de afinidad a Humberto Lo 1175, a nombre del secretario.

nión, se ha resuelto lanzar una rifa de 1.000 números a 0.20 els. c.u., Aledia docena de sillas de Viena, un eran

Nalie haga trabajos movidos por retirar los regimpañeros que vayan qua retirar los manifestos mencionados, los equincheros, los ferroviarios y los apuntadores están en huelga; na decredenciales expedidas por comicion por territor conocidos o agrupaciones. pañeros coadyuven en esta iniciativa soliciten talonarios a nuestra secretaria, Estomba 1110, o personalmente todos los días.

naradas J. M. Castro y Humberto P. taria, Estomba 1110, o personalmente todos los días. Desperiemos al proletariado y ha

esta «iuslad. esta comunica que su se crearán ha sido insalada en la rulle Entre Ríos 954—Rosario. Lunes y jueves, lecturas comenta das, a las 8.30 p. m.

ATENEO LIBERTARIO DEL SUD

Queda abierta la inscripción para los cursos que se inaugurarán el 2 de mayo, en su local, E. Unidos 4100. Aritmética, Gramática, Taquigrafía, Di bujo.--Los sábados, se darán confe-

Los que tengan dinero para el «Bar-bero Disidente», pueden traerlo, por-

DE BELL VILLE

NOTHICACION

Se pone en conocimiento de las so-ciedades obreras, centros e institu-ciones libertarias que, para solicitar el local Piedras 1012, deben dirigir, se al encargado del mismo, de 7 a TENIO LIBERTARIO DEL NORTE 10 p. m., personalmente

ORFEON ARTE Y NATURA,

Los companeros que quieran relacio sarse con el orfeón «Arte y Natura», dirijánse a Carlos Varese, Cangallo nó

CENTRO JOVENES UNIDOS

El domingo 21 se reunió la nue

periódicos pueden enviar uno para i mesa de lectura, a la siguiento di-Este centro llama a reunión a sus rección provisoria: Virgenes 3840 /V.

pasado Mitre «EN LA BRECHA»

que tratar y accreándose la fecha del Con el epigrafe que encabeza esta de Con el epigrafe que encabeza esta lineas, los compañeros de Mechongud en de concurrir todas para bien de propaganda.—La Comisión. la propaganda.—La Comisión.

ción anarquista, con el fin de propaga por lodos los medios a su alcance.

CENTRO de E. S. «EU DESPERTAR» los ideales de emancipación y regene

Con dicho nembre, an grupo d compañeros de Zárate, hemos fundi do una agrupación anaxquista, con e

lin de editar un periódico para pro-pagar los ideales de redención hu-mana.

ROSARIO

COMITE PRO-PRESOS

Por la ausencia de sus componentes, este comité se había disuelto, reorganizándose de nuevo en momentos que aun quedan detenidos los compañeros Pedro Garcia y Juan Ghinsky, el primero en espera que las cámaras se decidan en su fallo, y el segundo en que la «conciencia» de los juetes que enrien-Esta sociedad comunica a las demás CENTRO DE E. S. DE V. ORTUZAR den en su causa, sea la definición de F. O. I. B.

L'ando listo so cartelones y ma implantar definitivamente, en el ba transia más despiadada, norque infifestos para el mectim del Lo de implantar definitivamente, en el ba de conservada activa que esta que observa a que esta que observa a que esta que observa a grantiva a de la transia mayor, que esta que observa a grantiva de conservada arruntar al obreto con altarias de ciones.

Nota.—Los compañeros que vayan a retirma de conservada que activa que esta crienta do el centro, y viendo que dia (a la finalidad en que está orientat do el centro, y viendo que dia (a la finalidad en que está orientat do el centro, y viendo que finalidad en que está orientat do el centro, y viendo que dia (a la finalidad en que está orientat do el centro, y viendo que dia (a la finalidad en que está orientat do el centro, y viendo que dia (a la finalidad en que está orientat do el centro, y viendo que dia (a la finalidad en que está orientat do el centro, y viendo que dia (a la finalidad en que está orientat de conservada en proprior de para el mesta nue dos implantar definitivamente, en el ba la las. El precio de finales de para el vienta que casta orientat do el centro, y viendo que dia (a la finalidad en que está orientat de conservada en proprior de para el mesta do esta conservada en proprior de para el mesta do esta conservada en proprior de para el mesta nue dos implantar definitivamente, en el ba la las. El precio de finales para el mesta nue dos implantar definitivamente, en el ba la las. El precio de finales. El precio de finales para el mesta nue dos implantar definitivamente, en el ba la las. El precio de finales. El precio de finales. El precio de finales. El precio de finales. El precio de finales, el conservada en proprior de para el mesta nue dos implantar definitivamente, en el ba la las. El precio de finales. El precio de finales.

El compañero Salvador A. Bóire: desearía tener correspondencia con los ca-maradas J. M. Castro y Humberto Pe-

Se desca saber la dirección del profesor S. Cervoni: dirigirse a Gregori-Salace, calle floulogue sur Mer 724, ciudad.

FRANCISCO PES, -Desea saber de su primo José Cervoni, para comuni-carle asuntos de su familia. Se pide a los compañeros que sepan su dominido o dirección lo comuniquen a a brevedad posible; a Francisco Pes Estación Uranga, C. G. B. A.

CORREO

DE BELL VILLE

Ha questado constituido en esta los gara el afar, hero Disidentes, pueden tracerlo, porque es de suma necesidad, para pagar los gastos de impresión.

No dudamos que esta vez concorrirán todos.—El secretario.

Convocatorias varias

C. DE E. S. ANSELMO LORENZOs plar de los mismos para su meza de los mism tapich, Francisco Guerrero, Vidal Ma

BAL ANCE

De la velada organizada por el grupo d'n Marcha», a beneficio del folleto que va a editar, el cual se repartira gratis. 103 entradas vend. a 0.20 ets. 20.60 or alquiler del salón

go Flores.

AVISOS

En un pueblo 'del interior hace fal-

El compañero Antonio Bernardo ofre lanor ariumética, contabilidad y calieraffa, a domicilio o en su casa, Tatay 463.- Depite 10.

BOICOT

d Boicotte a la Compañía Argenlina de Tabacos y a la Cerveceria Quilmes; ninguri obrero debe con sumir estos productos, pues tra |Solidaridad, obreros

La F. O. R. A. tiene declarad

cionan su monia causa